

Quel charmant spectacle que celui de tous ces jeunes chrétiens, dépassant à peine de la tête le dossier du banc, et captivés, pendant une heure entière, par la parole du Père! Le soir de ce jour, tout ce petit peuple trouvait, dans les dévoués vicaires des paroisses, des confesseurs assez nombreux pour recevoir le sacrement de pénitence.

Le mercredi, réunion des *huit cents* élèves des Écoles libres. Cette fois, la chapelle du pensionnat ne pouvait contenir un peuple aussi nombreux; aussi est-ce dans la cathédrale que les pieux retraitants sont convoqués. Le P. d'Audiffret leur fit un Chemin de croix *comme ils n'en avaient jamais entendu*. Le digne archiprêtre de la ville, M. Bousquet, s'arrêtait devant chaque station, et le prédicateur, en chaire, faisait une application vive et courte du mystère à la *confession*, que les retraitants devaient accomplir ce soir-là même.

A deux heures du soir, les confessions avaient lieu dans la chapelle du pensionnat. Dix confesseurs étaient à la disposition des jeunes pénitents, qui apportèrent à cet acte un sérieux et une piété dont tous les Frères furent frappés et qui nous édifièrent profondément.

Enfin, le jeudi, à sept heures et demie du matin, messe de Communion générale, célébrée par M. Silhol, curé-doyen de Sainte-Madeleine.

Tous nos jeunes communiantes reçurent leur DIEU avec une piété vraiment remarquable:

D'ailleurs, j'ai la joie de vous dire que, grâce au zèle du clergé paroissial, nos adolescents s'approchent souvent des sacrements.

Le soir, cérémonie de clôture. Le Père fait une dernière instruction; il prévient que les résolutions écrites la veille vont être recueillies, pour être placées sur l'autel, à côté de Notre-Seigneur exposé, et annonce que la bénédiction sera précédée d'un *acte de renonciation à la Franc-Maçonnerie* et de la consécration au sacré Cœur et à la très sainte Vierge. Quelques traits